

MACC Lusignan

-- Course sur Route - Marathon des sables 2007 --

Marathon des
sables 2007

La presse en parle

Centre Presse 19/12/2006

vendredi 22 décembre 2006

Courir pour la bonne cause

Samedi, la course des Pères Noël de Saint-Benoît a permis de récolter des fonds pour l'association « Un Hôpital pour les Enfants ».

COMME l'an passé, l'association « Un Hôpital pour les enfants » était dans la course avec quatre coureurs, dont le professeur Berthier, mais aussi Pascal Grimaud et Jean-Luc Soulard, tous les deux licenciés au MACC Lusignan et qui préparent le Marathon des Sables du mois d'avril prochain. Spécialistes du marathon et des courses longue distance, nos deux compères bouclent leur budget et espèrent récolter un maximum de

fonds pour garnir les caisses de l'association qui oeuvre pour le mieux-être des enfants hospitalisés.

Alors, dans les trois mois qui viennent, Pascal et Jean-Luc vont arpenter les courses sur route du département pour trouver des partenaires et proposer des tickets de tombola pour recueillir des fonds. Gageons alors que les coureurs de la Vienne sauront se montrer généreux. La cause qu'ils défendent le vaut bien...



La générosité des coureurs n'est pas un vain mot.

(Photo Ch. M.)